
Von: Meike Lukat <meike.lukat@live.de>  
Gesendet: Mittwoch, 7. September 2022 05:42 
An: Schacht, Christine-Petra <Christine-Petra.Schacht@stadt-haan.de> 
Cc: info@ssvg-06-haan.de; Bolik, Michelle <Michelle.Bolik@stadt-haan.de>; FraktionWLH 
<fraktion@wlh-haan.de> 
Betreff: UMA 13.09.2022. Top Maßnahmen zur Energieeinsparung: Hier Sportplatz Hochdahler 
Straße, städtische Liegenschaft 
 
 
Sehr geehrte Frau Schacht, 
 
die WLH-Fraktion bemüht sich seit Jahren um Verbesserungen am Sportplatz Hochdahler Straße 
u.a. um die Sanierung der städtischen Liegenschaft inklusive Umkleidekabinen und Duschen. 
 
Wir bedanken uns sehr, dass auch mit ihrem Zutun unsere zum Anregungen zum Parkplatz, der 
neuen Markierungen, die in diesem Monat erfolgen sollen, 
Umstellung der Container und Parkplatzausweisung für PKW umgesetzt wurden / in der Umsetzung 
sind.  
 
Viele Zusagen des Technischen Dezernats aber wurden leider immer wieder auch aufgrund  der  
Personalfluktuation (gestern verabschiedete sich in öffentlicher Sitzung der dritte LeiterIn 
Gebäudemanagement in gut fünf Jahren) 
nicht umgesetzt. 
 
Gestern erfuhren wir auf unsere Nachfrage hin, dass der bereits vor gut drei Jahren aufgrund WLH-
Nachfrage 
vom Gebäudemanagement zugesagte Büro-Gerätecontainer weiterhin nicht von Seiten der Stadt 
gestellt wird, 
sondern nun vom Verein aus angeschafft würde. Die Stadt würde sich nur um die Stromversorgung 
kümmern. 
 
Gestern erfuhren wir auf unsere xte Nachfrage in den letzten Jahren zu den Duschen, dass weiterhin, 
obwohl dies in der Zukunft zugesichert wurde, 
die Duschanlage (technisch)  nicht saniert wurde. Es wurde quasi als „normal“ angesehen, dass die 
Duschen sich teilweise nicht ausstellen ließen, 
bzw. auch 5-10 min erst einmal laufen müssen bis überhaupt warmes Wasser kommt. 
 
Der Hinweis auf Nutzung des „Mängelmelders“ hat mich doch etwas ärgerlich gemacht, denn 
mündliche Zusagen in diversen Ausschüssen im Rat der Stadt Haan, 
bzw. auch diese im persönlichen Gespräch mit dem Fachamt auch vor den Sitzungen hatte ich 
eigentlich als ausreichend betrachtet. 
 
Die Argumentation der Verwaltung auf WLH-Nachfrage gestern, dass doch die SSVG Haan 06 e.V. 
alle Instandsetzungsmaßnahmen von der kaputten Tür  
bis hin zum Wasserhahn bis in Höhe von 1000,-€ im Jahr erst einmal selbst beauftragen und zahlen 
muss und erst zum Jahresende dann mit dem Gebäudemanagement 
abrechnen kann, veranlasst mich nun zu Nachfragen, welche ich bitte im UMA am 13.09.2022, zum 
Top „Maßnahmen zur Energieeinsparung“ 
zu beantworten: 
 

1. Wie bewertet die Verwaltung den Verbrauch für 2021 von 12.005 kwh für die 
Umkleidekabinen Hochdahler Str.? 



2. Welche technischen Maßnahmen zur Energieeinsparung wird das Gebäudemanagement nun 
endlich, wann treffen für die Umkleidekabinen/Duschen? 

                   
 

Mit freundlichen Grüßen 
 

Meike Lukat                                                                                  
- Fraktionsvorsitzende WLH-     
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